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今年の理光祭ではハロウィ
ンをメインに行いました。
3密を避けるリモート方式で
各フロアの様子を撮影し、
仮装パーティーを実施しま
した。どのフロアもクオリ
ティが高く、大いに盛り上
がりました。

編集：米野



今年度のクリスマス会は各
フロアごとの開催でした。
ビンゴやダーツなどのゲー
ムを行い、どのフロアも大
盛り上がりでした。プレゼ
ントも配られ、皆さま自慢
げな様子でした。
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